

#### 統合20周年記念式典

11月8日(金) 統合20周年記念式典を本校岡本キャンパス体育館にて挙行了ました。御来賓の皆様、職員、全日制、定時制、通信制の生徒、合わせて950人余りが一堂に会しました。



当日は、御来賓の方の案内や司会進行等のほとんどを生徒が行いました。また、各課程生徒代表による挨拶は各々の特徴を話し、最後は三人で締めて、素晴らしくかつ感動的でした。



#### 岡本キャンパス(全日制)

##### ○課題研究の取り組み(フードデザインコース)

今年度は、本校山田キャンパス食品科学科、園芸科学科と学科間連携を行っています。他学科の施設見学や授業への参加を通し、新たな視点で学びを深めています。山田キャンパスで栽培、加工しているレーズンを使用し、レシピの考案を行っています。



#### 山田キャンパス(全日制)

##### ○ひのう講座

小中学生を対象にした「ひのう講座」を、9月から11月にかけて8回開催しました。参加してくれた皆さんには、飛騨牛との触れ合い、クリームパンの製造、ミニトマトの収穫、森林探検など、各学科の魅力を存分に体感してもらいました。

興味を持って積極的に活動してくれたので、説明を担当した生徒たちにとっても充実した時間となりました。



#### 岡本キャンパス(定時制)

##### 学校説明会

10月29日(火)、定時制通信制合同の学校説明会が開催され、50名以上の学校関係者の方に御参加いただきました。その後、音楽同好会の発表や授業風景など、定時制で頑張っている生徒の様子を見ていただきました。



##### 定通秋季体育大会(バドミントン)

11月9日(土)に秋季の県大会が岐阜市東部体育館で開催され、バドミントン部が出場しました。女子ダブルスでは4年牧田理沙さん2年大家心音さんペアが3位、団体の部では女子団体が3位など、全員が日頃の練習の成果を存分に発揮することができました。



#### 岡本キャンパス(通信制)

##### 卓球 県大会出場!

11月9日(土)、岐阜市もえぎの里多目的体育館で、岐阜県高等学校定時制通信制秋季体育大会卓球競技大会が開催されました。男子個人では2Aの瀬川景斗さんが3位になり、女子個人では1Aの山腰菜月さんが3位、そして、1Aの熊崎恵留さんが予選リーグに出場しました。3選手とも、実力を発揮してプレーし、日頃の練習の成果が見事に実を結びました。全国大会出場をかけた春季大会での活躍が期待されます。

